

Unpad Tuan Rumah Pekan Ilmiah Mahasiswa Farmasi Indonesia 2015 - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 11/08/2015] Fakultas Farmasi Universitas Padjadjaran menjadi tuan rumah pelaksanaan Pekan Ilmiah Mahasiswa Farmasi Indonesia (PIMFI) tahun 2015. Ajang dua tahunan yang digelar oleh Ikatan Senat Mahasiswa Farmasi Seluruh Indonesia (Ismafarsi) ini berlangsung pada 10 – 16 Agustus 2015 di Unpad Kampus Jatinangor.



Salah satu aktivitas Pekan Ilmiah Mahasiswa Farmasi Indonesia di Bale Sawala Unpad Jatinangor, Selasa (11/08). (Foto oleh: Tedi Yusup)*

Hilmi Abdullah Nur Setiawan, ketua Pelaksana PIMFI mengatakan, kegiatan ini diikuti oleh 295 peserta dari 50 Perguruan Tinggi se-Indonesia. Kelima puluh Perguruan Tinggi tersebut merupakan anggota dari Ismafarsi. Kegiatan yang digelar kali ini mengangkat tema “Peningkatan Kualitas Pelayanan Kefarmasian Indonesia dalam Menghadapi Dunia Profesi Apoteker di Era Global”.

Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Dekan Fakultas Farmasi Unpad, Dr. Keri Lestari Dandan, M.Si., Apt., Selasa (11/08) di Bale Sawala Unpad Kampus Jatinangor. Pada acara pembukaan tersebut, hadir Wakil Dekan I Fakultas Farmasi Prof. Dr. Ajeng Diantini, M.Si., Apt., perwakilan Ikatan Apoteker Indonesia, serta Sekretaris Jenderal Ismafarsi.

Dalam sambutannya, Dr. Keri menjelaskan, PIMFI tahun ini bertepatan dengan dua momentum besar. Momentum pertama yaitu Peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia. dengan demikian, peserta diharapkan dapat memberikan sumbangsih pemikiran bagi kemajuan kefarmasian di Indonesia.

“Di sini Anda adalah orang-orang yang merdeka. *Be the better pharmacys for healthier Indonesia,*” kata Dr. Keri.

Momentum kedua adalah kesiapan menghadapi Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA). Menurut Dr, Keri, MEA

akan diberlakukan menjelang akhir tahun 2015, sehingga hal ini berimplikasi pada peningkatan kualitas tenaga profesional, termasuk di Indonesia.

“PIMFI ini menjadi wahana untuk meningkatkan kualitas kalian guna meningkatkan daya saing,” kata Dr. Keri.

Ada beberapa lomba yang dilakukan pada PIMFI kali ini, yaitu: Clinical Skill Event (CSE), Lomba Produk, Lomba Herbarium, Good Pharmacy Practice Education (GPPed), Good Manufacturing Process Education (GMPed), Patient Counselling Training (PCT) dan Patient Counselling Event (PCE), Mahasiswa Prestasi Ismafarsi, Debat Nasional Farmasi, serta Sidang Tengah Tahun Ismafarsi.

Khusus untuk pelaksanaan Ismafarsi, Dr. Keri yang juga menjabat Sekretaris Asosiasi Perguruan Tinggi Farmasi Indonesia (APTFI) untuk memberikan konsep pemikiran mengenai sistem pendidikan Farmasi di Indonesia.

“Kami ingin mendengar harapan dari teman-teman,” kata Dr. Keri.*

Laporan oleh: Arief Maulana / eh